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LUEFIELDS CELEBRA EL DÍA DE LA PATRONA Y EL 115 

Revista Nuestro Bluefields 
Octubre 2018 

B ANIVERSARIO DE HABER SIDO ELEVADA A CIUDAD. 

Octubre es el mes en que las familias Bluefileñas 

celebramos el día de nuestra patrona, la Virgen del 

Rosario, y la fecha en que Bluefields fue elevada a  

categoría de ciudad. El día 11 de octubre del año 1903 

en la gaceta número 2054, publicada por la Cámara de 

Diputados de Nicaragua, se oficializa al poblado de 

Bluefields como una ciudad, nueve años después de que 

la Costa Caribe pasara a formar parte de Nicaragua; y en 

el año 1913 la Iglesia Católica puso bajo la protección de 

la Virgen del Rosario a toda la población de nuestro 

Bluefields. 

  En el libro,  Expediente  de  Campos  Azules  de Eduardo 

Pérez  Valle, se documenta que a “principios del siglo 

XVII comenzaron los piratas y comerciantes ingleses a 

fijarse   en   la   Costa  y   el   principal   pueblo  o  ciudad,  

En las celebraciones del 115 aniversario de haber 

sido elevada a ciudad se realizaron actividades 

deportivas, ferias de emprendimiento, desfiles de 

carrozas y carnavales, fiestas bailables en el 

Parque Reyes, elección de la Reina de Bluefields,  

exposiciones de documentos, fotos y objetos 

históricos de la ciudad y un acto solemne con 

personalidades del Municipio, entre otras 

actividades. 

MENSAJE EDITORIAL. 2 

Bluefields, toma su nombre de un famoso capitán de piratas de aquella época que ahí vivió por algún 

tiempo. En ese lugar y en varios de las lagunas de la orilla de la Costa, tuvieron los piratas por 

muchos años con entera tranquilidad sus casas y depósito de tesoros robados”. A partir de esta 

información y otras publicaciones similares nuestra ciudad de Bluefields tiene más de 400 años de 

existir como un punto geográfico donde varias familias habitaban formando un poblado. 
 

Desde los años 1600 hasta nuestros días, Bluefields ha sido escenario de muchos eventos que han 

definido el curso de la historia de la región y del país y un centro poblacional que ha atraído 

pobladores de otros territorios nacionales y extranjeros contribuyendo al desarrollo de una ciudad 

con mucha riqueza multiétnica y  pluricultural.  

  

 

Msc. Gustavo Castro Jo (Alcalde). 

Celebraciones en Bluefields. 
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LCALDIA REALIZO CON ÉXITO EL CUARTO  A CABILDO MUNICIPAL 2018. 
Alcaldía del Poder Ciudadano del Municipio de Bluefields presentó a la población la propuesta del 

Ante Proyecto del Plan de Inversión Anual Municipal (PIAM) 2019 y la proyección de Ingresos y 

Egresos del mismo año. 

 El cabildo se realizó el 17 de octubre 

en el Gimnasio del Colegio San José, la 

comuna presentó a la población como 

propuesta la ejecución de 117 

proyectos. 

Proyectos como calles para el pueblo; 

casas para el pueblo; caminos de todo 

tiempo, rehabilitación de 

infraestructura escolar y puestos de 

salud, atención a las casas maternas; 

agua y saneamiento, andenes, deporte 

entre otros, es parte de lo que incluye 

la propuesta que fue valorado por los 

más 300 pobladores que asistieron de 

manera organizada al cabildo.  

La población solicitó que se incluyera dentro del Plan de Inversión Municipal 2019, más calles, 

andenes, infraestructura escolar, puentes, luminarias y caminos todo tiempo dirigido a la zona rural 

del municipio.  

Población asiste al cuarto cabildo municipal. 

El Alcalde Cro. Gustavo Castro Jo, manifestó 

que la comuna no tiene la capacidad de 

resolver todo a la misma ves, pero si trabajar 

en proyectos de mayor prioridad para la 

comunidad, dijo que el Concejo Municipal 

tiene hasta el mes de diciembre del año en 

curso para aprobar el presupuesto, tiempo 

que ocuparán para identificar en escala de 

prioridad de acuerdo a la solicitud de la 

población.    

Secretario, Alcalde y vice Alcaldesa  Municipal. 

El Alcalde Cro. Gustavo Castro Jo, agradeció al 

gremio de transportistas por la presentación de 

las dos propuestas, al mismo tiempo los instó a 

trabajar de manera unida para prestar un mejor 

servicio a la población que hacen uso de ese 

medio de transporte selectivo. 

 

Revista Nuestro Bluefields CONSEJO MUNICIPAL. 

D ECIMA SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO  
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MUNICIPAL DEL 2018. 

El día viernes 26 de Octubre se realizó la sesión Ordinaria del mes del Concejo Municipal en donde 

se aprueba un reajuste de 2 córdobas a la tarifa del transporte selectivo de la ciudad.  

 La sesión contó con la presencia de todos los 

concejales y en su agenda se incluyeron 12 

puntos, siendo el más polémico la solicitud 

que realizaron los transportistas de taxis de 

un reajuste de la tarifa. 

El gremio de transportista presentó ante 

plenario del Concejo Municipal un estudio 

realizado de donde surgieron dos propuestas 

de incremento a la tarifa de taxi, la primera 

consistió en el aumento de 12 a 15 córdobas 

de 5 de la mañana a 10 de la noche y, de 10 

de la noche a 5 de la mañana 20 córdobas 

hecha por un sector de los transportistas. 

 
La segunda fue de 12 a 14 córdobas de 5 de la 

mañana a 10 de la noche, de 10 de la noche a 5 de 

la mañana 20 córdobas; estudiantes con uniforme 

escolar y personas con discapacidad  10 córdobas, 

propuesta hecha por representantes de las 

cooperativas de taxis.  

Una vez presentada y debatidas las dos propuestas 

por el Concejo Municipal, se procedió a someterla 

a votación, quedando aprobada la segunda 

propuesta con 18 votos a favor, el resto de 

concejales apoyaron la primer propuesta. 

 

Concejales Municipales. 

Concejales Municipales debatiendo. 

Secretario, Alcalde y vice Alcaldesa  Municipal. 
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El Alcalde Cro. Gustavo Castro Jo, destaco la buena participación de la población quienes de manera 

organizada plantearon sus diversas necesidades, mencionó que se adquirieron algunos 

compromisos; como el ingreso de recurso a través de la extracción de arena para ejecutar pequeños 

proyectos de la comuna, reanudar los trabajo en la calle del sector 2 y mejorar el servicio de agua 

potable. 

El Pastor Eugenio Cerrato, manifestó que es bueno que el alcalde nos visite con su equipo técnico 

para que conozcan en el campo las necesidades de la población del Bluff, llamo a la comunidad a 

unirse para trabajar con la comuna en pro del desarrollo del puerto. 

  

Pobladores del Puerto El Bluff participaron en una asamblea presidida por autoridades 

municipales, regionales, gabinetes de la familia y miembros del Concejo de Liderazgo 

Sandinista (CLS). 

Pobladores del Bluff. 

La Alcaldía del Poder Ciudadano del Municipio 

de Bluefields realizo el 3 de octubre una 

asamblea comunal con pobladores del Puerto El 

Bluff, para conocer sus diversas necesidades, 

evento que tuvo lugar en el Instituto Secundaria 

INA de ese puerto. 

En la actividad ciudadana los pobladores 

expusieron sus principales necesidades que 

requiere la comunidad, entre los cuales   se   

destaca;   la   necesidad  de  la construcción de 

andenes, cubertura del agua potable, calles, 

seguridad ciudadana y la construcción de 

espacios deportivo en el parque. 

 

“Nosotros estamos en el deber como servidores 

públicos a ir al campo, ahí donde está la gente, 

que no sientan que solo los visitamos en 

momentos de campaña, nosotros administramos 

los recursos del pueblo y nos debemos a ello, no 

podemos hacer los proyectos desde la oficina; 

vamos estar visitando de manera constante las 

comunidades, comarcas y los barrios de la 

ciudad para escuchar a la gente, expresó el Cro. 

Gustavo Castro Jo”. 

SAMBLEA EN EL BLUFF DEJA BUENOS RESULTADOS. A 
Octubre 2018 
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A LCALDÍA INVIERTE EN MEJORA DE   
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La maestra Sofía Bravo Directora de la escuela, mencionó que tanto estudiantes como docentes se 

sienten muy alegres y satisfechos por el proyecto ya que el muro anterior estaba por colapsar y no era 

seguro, ahora nos queda el compromiso de cuidar y mantener limpia nuestra escuela.  

 

INFRAESTRUCTURA ESCOLAR. 
La Alcaldía del Poder Ciudadano del 

Municipio de Bluefields invirtió más 

de un millón de córdobas en la 

construcción de un muro perimetral 

de 90 metros de largo que 

beneficiará a alumnos y docentes 

del centro escolar publico 

Monseñor Mateo, ubicado en el 

barrio Punta Fría de Bluefields. 
 

La obra se inauguró el 25 de 

octubre en conjunto con el 

Ministerio de Educación, 

estudiantes, docentes y padres de 

familia del centro escolar. 

Por su parte el Alcalde Cro. Gustavo Castro Jo, 

mencionó que la educación es una prioridad dentro 

del plan de desarrollo del municipio, para ello la 

comuna invierte el 5% de su presupuesto en el sector 

educación; dijo que los proyectos son coordinados 

con el Ministerio de Educación. 

 

Nuevo muro perimetral de escuela Monseñor Mateo. 

Alcalde en escuela Monseñor Mateo. 



 

¿¿¿¿¿¿¿¿¿¿¿¿¿¿¿¿¿¿¿¿¿¿¿¿¿¿¿¿¿¿¿¿¿¿¿¿¿ 
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Al concluir con el corte de cinta los equipos 

Beholdeen y Punta Fría disputaron un partido oficial 

de la liga municipal de béisbol como parte del 

programa de inauguración. 

  

EN EL ESTADIO GLORIAS COSTEÑAS. A 

    LCALDÍA INAUGURO INSTALACIÓN DE SILLAS   

Alcaldía del Poder Ciudadano del Municipio de 

Bluefields inauguró con mucha alegría el 30 de 

octubre junto a viejas glorias costeñas y 

autoridades regionales, la instalación de 2 mil 

200 sillas plásticas en el Estadio Municipal 

Glorias Costeña. 
 

Pobladores que estuvieron en la inauguración, 

manifestaron su alegría por el proyecto que 

ahora vuelve más atractivo llegar a disfrutar de 

un partido. 

Por su parte la compañera Carla Martin Brooks, 

Vice Alcaldesa del Poder Ciudadano del 

Municipio de Bluefields, destacó que la 

población que asiste a disfrutar de la liga 

municipal de béisbol, de los partidos del equipo 

Costa Caribe y los demás eventos deportivos 

que se realicen van a poder hacerlo desde los 

cómodos asientos, apuntó que ahora toca 

cuidar las sillas para que estén siempre bonita y 

en buenas condiciones.  

Indicó que en una próxima etapa invertirán en 

mejorar el sistema de drenaje para que no se 

estanque el agua al momento de una lluvia y 

se pueda seguir jugando, dijo que poco a 

poco la comuna viene invirtiendo en la mejora 

del estadio. 

Estadio Glorias Costeñas, Bluefields. 

Partido entre Punta Fría y Beholdeen, 

Autoridades Municipales y de Gobierno. 

Fanaticada Bluefileña estrenando sillas. 

Revista Nuestro Bluefields CALLES  PARA EL PUEBLO 

A LCALDIA DE BLUEFIELDS INAUGURA CUARTA 
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Familias del barrio Santa Rosa inauguraron el pasado 23 de octubre junto a la Alcaldía del Poder 

Ciudadano del Municipio la cuarta calle de adoquín de 8 que construye la comuna, gracias al 

programa “Calles para el Pueblo”. 

 

CALLE PARA EL PUEBLO. 

La población agradeció al gobierno municipal por la obra 

que ahora les permitirá una mayor seguridad, libre 

circulación y mejor acceso a sus viviendas que antes se 

volvía una odisea pasar en tiempo de invierno. 

“Para nosotros es una bendición y sobre todo para la 

niñez hay mayor tranquilidad, ahora ellos pueden ir a la 

escuela sin enlodarse, los vehículos pueden ingresar con 

mayor facilidad, más para los ancianos y personas con 

discapacidad que transitan por esta calle, destacó el 

pastor Oscar Gómez de la Iglesia Pentecostal de 

Nicaragua". 

 

 

Por su parte la Cra. Carla Martin Brooks, Vice 

Alcaldesa, mencionó que se está entregando a la 

población de ese sector una calle de 100 metros 

lineales adoquinada, 200 metros de cuneta y 120 de 

anden a ambos lados y pintura de tráfico que 

vendrá a mejorar la calidad de vida de sus 

habitantes. 

La obra tuvo un costo de 1 millón 376 córdobas 894 

con 44 centavos, mismo que generó 18 empleos 

durante su ejecución y beneficiara a 2 mil 688 

personas. 

 Martin manifestó que para el próximo año se va a continuar la construcción de 100 metros más de 

calle para llegar a 200 metros, pero el compromiso de la comuna es llevar la calle hasta la colonia 

Rubén Darío, mientras tanto para este año y el próximo se trabajará donde no está pavimentado con 

material selecto para mejorar el acceso a la Colonia Rubén Darío.  

 

Vice Alcaldesa Inaugura calle. 

Nueva Calle en Barrio Santa Rosa. 



 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Con actividades culturales, deportivas, feria, recorrido de comparsas, carrosas y muchas 

actividades festivas; la Alcaldía del Poder Ciudadano del Municipio de Bluefields celebró el 115 

aniversario que fue elevada a categoría de ciudad, el 11 de octubre de 1903. 

 

Octubre 2018 

En saludo del 115 aniversario que Bluefields fue elevada a categoría de ciudad, el Alcalde del Poder 

Ciudadano del Municipio de Bluefields Cro. Gustavo Castro Jo, entregó un reconocimiento al embajador 

de la cultura del Palo de Mayo “Anthony Matthews”, vocalista de la agrupación musical Dimensión 

Costeña. 
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B H LUEFIELDS CELEBRA 115 AÑOS DE SER CIUDAD. ONOR  A QUIEN HONOR SE MERECE. 
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El 11 de octubre, fecha que Bluefields cumplió 115 

años de ser ciudad, continuó la feria, se realizó el 

tradicional desfile de comparsas y carrosas por las 

principales calles de la ciudad caribeña, seguido del 

certamen de belleza Miss Bluefields 2018 y un 

derroche cultural, cerrando con un alegre concierto 

con la agrupación Dimensión Costeña que  

Octubre 2018 

El sr. Matthews de 68 años agradeció al 

Alcalde Castro, por reconocer en vida su 

trayectoria musical que lo han llevado a 

obtener numerosos reconocimientos, 

pero el que más ha disfrutado fue el 

otorgado por la comuna de Bluefields, 

destacó el artista.  

Anthony Matthews. Nació el 10 de Mayo 

del año 1950 en el barrio Old Bank de la 

cuidad de Bluefields, hijo del 

matrimonio Sr. Harry Mathews y la Sra. 

Heydi Wilson, el cuarto de 9 hermanos. 

Siempre soñó con ser cantante, su 

pasión por la música lo impulsó a iniciar 

en el año 1966 estando en sexto grado 

de primaria en el colegio El Hogar con 

un pequeño grupo llamado Los Siete 

Caliente y los Barbaros del Ritmo. En 

1968 se integra al grupo los Hivers del 

instituto Nacional Cristóbal Colon. En 

1970 se integra a la agrupación Gama y 

en 1979 forma la agrupación Dimensión 

Costeña en Bluefields, con quienes ha 

recorrido todos los continentes del 

planeta llevando la música del palo de 

mayo. 

 Por su parte el Alcalde Gustavo Castro, en su intervención destacó la trayectoria musical de Anthony 

Matthews; dijo que gracias a él sí dio a conocer, desde los años 70, a través de su música la cultura de la 

Costa Caribe de Nicaragua a nivel nacional internacional, motivo por el cual la comuna le dedicó para 

este año las fiestas del palo de mayo como un agradecimiento por poner en lo más alto el nombre de 

los costeños.  

El 10 de octubre se desarrolló la competencia de ciclismo y maratón 

en categoría masculino y femenino, evento que reunió a más de 90 

adolescentes y jóvenes que participaron del mismo; el mismo día se 

inauguró en la Biblioteca de la Alcaldía una exposición fotográfica y 

de objetos que rememoran la Bluefields de antes y, la Feria de las 

familias con la participación de protagonistas del departamento de 

Carazo, León, Masaya, Matagalpa, Managua, Jinotega, Managua y el 

Municipio de Nueva Guinea. 

 
En horas de la tarde se realizó un acto solemne en 

la Sala de Sesiones de la Alcaldía con 

personalidades de Bluefields que se han destacado 

en salud, educación, deporte, cultura, comerciantes 

y emprendimientos. En el mismo acto se le entregó 

un reconocimiento al costeño Anthony Mattews, 

por su trayectoria musical que dio a conocer la 

cultura del Costa Caribe a través de la música del 

palo de mayo; a las 6 de la tarde se presentó a las 

candidatas a Miss Bluefields 2018 seguido de 

presentaciones culturales.  

En el certamen de belleza fue coronada 

como Miss Bluefields la Señorita. Litxey 

Luzey Rodríguez de 16 años habitante del 

barrio Santa Rosa. 

 

puso a bailar los miles de asistente.  

Alcalde Gustavo Castro  y Sr. Anthony Matthews. 

Cantante costeño Sr. Anthony Matthews. 

Bluefileños y turistas disfrutan actividades 

Deportistas ciclistas y  Alcalde. 

Presentación Cultural. 

Exposición fotográfica. Miss Bluefields 
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B LUEFIELDS CELEBRA 115 AÑOS DE SU PATRONA  
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Entre las actividades el 6 de 

octubre frente a la Catedral 

de Nuestra Señora del 

Rosario se realizó una feria 

gastronómica con variedad de 

platillos típicos y actividades 

para los mimados de la casa, 

familias enteras disfrutar de 

un ambiente lleno de alegría. 

Luego el 7 de  octubre los 

devotos católicos de ocho 

capillas de la ciudad de 

Bluefields  acompañaron en 

procesión con fe y alabanzas 

a    la    Virgen    del   Rosario,  

El Alcalde, Cro. Gustavo Castro Jo, mencionó que la comuna felicita a las familias católicas de Bluefields 

por tan bonita celebración que organizaron lo cual demuestra el nivel de desarrollo y compromiso de 

la iglesia en Bluefields.   

La procesión estuvo encabezada 

por Monseñor Pablo Edwin 

Schmitz Simón, Obispo de la 

Diócesis de Bluefields; el Alcalde 

Cro. Gustavo Castro Jo y su 

esposa Cra. Isabel Álvarez 

Hurtado; el Mayordomo de las 

fiestas patronales, Sr. Wendelyn 

Vargas Chavarría, ex vicealcalde 

del municipio de Bluefields y el 

Padre Floriano Vargas, Vicario de 

la Diócesis.    

 NUESTRA SEÑORA VIRGEN DEL ROSARIO”. 
Con una alegre y concurrida procesión, acompañada de carrozas, música y miles de fieles Católicos 

recorrieron las principales calles de la ciudad de los campos azules en celebración a la patrona de 

Bluefields, Nuestra Señora Virgen del Rosario. 

Patrona de Bluefields, que arriba a sus 115 años de estar en los corazones de miles de blufileños. 

Bluefileños Católicos en procesión de nuestra Patrona. 

Sra. Isabel Álvarez, Sr. Gustavo Castro, Monseñor Pablo 
Schmitz, Sr. Wendelin Vargas,  Padre Floriano Vargas. 
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El especialista del programa ENDE – REDD, Rickie Monroe expuso la función que desarrolla el 

programa en la suma de esfuerzo para promover mejores prácticas agrícolas que permitan una 

mayor sostenibilidad del medio ambiente. 

 Con la participación de jóvenes ambientalistas y productores del municipio de Bluefields, la 

Alcaldía del Poder Ciudadano y el Movimiento Guardabarranco realizaron con éxito el Primer 

Congreso Ambiental 2018. 

La actividad se dio en la sala de                

sesiones del Concejo Municipal el 3 de octubre, en el 

evento se dio a conocer los diversos programas 

productivos que impulsa el Buen Gobierno de 

Reconciliación y Unidad Nacional en todo el país, 

temas de producción en armonía con el medio 

ambiente, métodos que permitan al agricultor tener 

mejores resultados en su cosecha.  

 

Al concluir el congreso la Alcaldía entrego 

certificado de reconocimiento a los asistentes, 

que manifestaron su respaldo a la comuna e 

instituciones que promueven el cuido del medio 

ambiente 

El Movimiento Ambientalista 

Guardabarranco, habla sobre las 

acciones que están haciendo en conjunto 

con la Alcaldía, como la siembra de 

plantas ornamentales en parque, 

bulevares, avenidas y áreas verdes para 

cambiar la estética de la ciudad de 

Bluefields. 

Alcalde y jóvenes ambientalistas. 

Asamblea de Movimiento Ambientalista. 

Jóvenes en Asamblea. 

Jóvenes en Asamblea. 
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Los fuertes aguaceros y vientos que afectaron al país a 

mediados del mes de octubre hicieron que la vieja estructura 

de madera de la vivienda de Doña. Ivonne Marie Oglivie de 71 

años de edad se viniera al suelo, dejándola sin alguna 

posibilidad de volverla a levantar.  

 

Los gabinetes de la familia del barrio Central al conocer de la 

situación coordinaron con la Alcaldía del Poder Ciudadano del 

Municipio de Bluefields para gestionar la construcción de una 

nueva casa para la humilde señora.  
 

Motivado por el amor al prójimo y el compromiso firme de 

servir a quien más lo necesita el Cro. Gustavo Castro Jo, 

oriento a una cuadrilla de trabajadores de la Dirección de 

Servicios Municipales para que a lo inmediato dieran paso a 

levantar una nueva vivienda. 

 

El 22 de octubre el Alcalde acompañado del gabinete, realizó 

la inauguración y la entrega de las llaves del nuevo hogar de 

Doña Ivonne Marie Oglivie, ubicada frente al gimnasio del 

colegio Moravo del barrio Central.  

 

Motivado por el amor al prójimo y el compromiso firme de servir a quien más lo necesita, el 

alcalde hizo entrega de dos viviendas de interés social.  

 

Alcalde, Gabinete Bo. Central y beneficiarias con vivienda. 

Alcalde y beneficiaria inauguran casa. 

Vivienda de interés social 

Vivienda de interés social nueva. 
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“Me siento muy emocionada, contenta, alegre y muy 

agradecida con el alcalde y el Comandante Daniel 

Ortega, por apoyar a nosotros los pobres, expresó 

Doña Ivonne, menciono que a su edad se le hacía 

difícil poder levantar su casita, ahora voy a poder 

pasar una navidad feliz con mi familia”. 

 

Por su parte el Cro. Gustavo Castra Jo, menciono 

que con esa son 12 las viviendas de 16 por 16 que 

ha construidos la comuna en situaciones de 

emergencia en coordinación con los gabinetes de la 

familia a personas con igual necesidad.  

A inicios de septiembre un incendió devoró por 

completo una humilde casa ubicada en el barrio 

Punta Fría, propiedad de la familia Campbell 

Ellis, al igual que a la Señora. Ivonne Marie 

Oglivie se construyó una casa de la misma 

medida, la vivienda la entrego el Alcalde el 23 

de octubre.  

PROYECTO SE EXTIENDE A OTROS BARRIOS. 

12 las vivienda construida en el 2018 en situaciones de emergencia, la 

Alcaldía de Bluefields cumpliendo con su pueblo!!!   

Momento de inauguración de la casa. 

Alcalde, Gabinete Bo. Punta Fría y beneficiario. 

Alcalde entrega llave de nueva vivienda. 
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La Alcaldía del Poder Ciudadano del Municipio de 

Bluefields en coordinación con la Empresa 

Nicaragüense de Electricidad (ENEL - DOSA), trabajan 

en la instalación en bulevar de postes de concreto que 

llevaran luminarias en ambos lados estilo brazos. 
 

El proyecto asegurará una mayor seguridad en horas 

de la noche, pero también ayudará que la ciudad se 

vea más bella tomando en cuenta la posición de los 

bulevares. 

La Alcaldía del Poder Ciudadano del Municipio de Bluefields 

en coordinación con la Empresa Nicaragüense de Electricidad 

(ENEL - DOSA), instalaron varias luminarias en la trayectoria 

que conduce a la Colonia Rubén Darío del barrio Santa Rosa. 
 

El alumbrado público garantizará una mayor seguridad de las 

familias que habitan en las 74 viviendas (casas para el pueblo) 

que construyó la comuna en el 2016, pero también se 

trabajará en la mejora del acceso para que entren los 

vehículos sin ninguna dificultad. 

 

Son muchas las demandas de luminarias que quisiéramos dar 

respuesta inmediata, pero los recursos no alcanzan, por eso 

siempre le pedimos a la población tener un poquito de 

paciencia que poco a poco se está dando repuesta, 

priorizando aquellos lugares con mayor inseguridad, 

mencionó el Alcalde Castro.  

ULEVARES LUCIRÁN MÁS ILUMINADOS. B 

A parte de la instalación de los postes, se está ornamentando con platas de diversas especies para 

que los bulevares se vean bonito, se espera que en la primera semana de noviembre estén 

instalados los postes con sus luminarias. 

 

Bulevares Parque Reyes. 

Luminarias en casas para el pueblo. 

Luminarias sobre la calle. 

Con la presencia de autoridades regionales, 

municipales y universitarias, las autoridades 

comunales y la Asociación de Educación Popular 

“Carlo Fonseca Amador” (AEPCFA) inauguraron la 

primera escuela de computación en la isla de Rama 

Cay. 
 

La actividad se realizó el 30 de octubre en la casa 

de cultura de la isla, en horas de la mañana con la 

presencia de la comunidad que se mostró muy 

contenta por el proyecto.  
 

TECNOLOGIA. Revista Nuestro Bluefields 

I NAUGURAN PRIMERA ESCUELA DE COMPUTACIÓN 

EN LA COMUNIDAD INDÍGENA DE RAMA CAY. 

Por su parte el maestro Pineda, expresó sentirse 

contento y satisfecho por el proyecto que va 

ayudar a los indígenas a extender sus 

conocimientos y poder optar a corto plazo a la 

universidad en línea, destacó el interés del Buen 

Gobierno del Comandante Daniel de apoyar a los 

indígenas, pero también el apoyo de LOTO quien 

fue que dono los equipos. 
 

Dijo que gracias al interés y disponibilidad del 

Pueblo Rama se ha logrado hacer grandes cosas; el 

aporte de la Alcaldía, Gobierno Regional, la UNAN 

– MANAGUA, LOTO, EPN y otros actores han sido 

indispensable en el desarrollo de la comunidad en 

proyectos para mejorar las condiciones de la 

comunidad.   

  

La sala de computación cuenta con 10 

computadoras y un proyector que permitirá a los 

indígenas aprender sobre el uso de esa 

herramienta tecnológica en corto tiempo, para 

ello la Universidad Autónoma de Nicaragua 

UNAN – Managua dispondrá de docentes que 

impartirán clases de computación a partir del 15 

de noviembre. 
 

El Alcalde del Poder Ciudadano del Municipio de 

Bluefields Cro. Gustavo Castro Jo, agradeció la 

gestión de la Asociación de Educación Popular 

“Carlo Fonseca Amador” que coordina el 

Maestro Orlando Pineda y la UNAN – Managua 

por disponer de recursos humanos para hacer 

realidad el proyecto. 

  

Jóvenes beneficiados en la Isla. 

Computadoras nuevas listas a usarse. 

Autoridades y pobladores inauguran escuela. 
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H ÍPICOS SE DESARROLLÓ EN AMBIENTE DE ALEGRÍA, 
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PAZ, SEGURIDAD Y PARTICIPACIÓN MASIVA. 

Desfile hípico maravilló a los miles de costeños que 

salieron a disfrutar de la actividad que reunió a 

caballista de toda Nicaragua. 

El día 28 de octubre se desarrolló con mucho éxito 

el desfile hípico en saludo al 115 aniversario que 

Bluefields fue elevada a categoría de ciudad y el 31 

aniversario de la promulgación de la Ley de 

Autonomía, Ley 28; evento organizado por el Club 

Hípico de Bluefields.  

 

Caballos de razas reconocidas recorrieron las principales calles de 

la ciudad de los Campos Azules, de caballistas procedente de los 

municipios Matagalpa, Juigalpa, Boaco, Estelí, El Rama, El 

Almendro, Acoyapa, Santo Tomas, entre otros que mostraron sus 

mejores ejemplares.  
 

Para este año el hípico fue dedicado al Dr. Alfredo Cordero, quien 

fue homenajeado por ser el organizador del primer hípico en la 

ciudad de Bluefields; Cordero agradeció a la organización por el 

reconocimiento y a la comuna por apoyar la actividad que gracias 

a la nueva carretera cada año hay mayor participación de otros 

municipios del país.  

 

 
Por su parte el Cro. Gustavo Castro Jo, Alcalde del Poder 

Ciudadano del Municipio de Bluefields, manifestó que la comuna 

y el Club Hípico de Bluefields trabajaron de manera unida y 

organizada para lograr el éxito de la actividad, dijo que el evento 

movió el comercio local y motivó a la familia para salir de casa a 

disfrutar en un ambiente de alegría de paz y seguridad.  
 

La hípica concluyó en la Plaza General George Hodgson con la 

acostumbrada tertulia, entrega de trofeos a los jinetes y un 

concierto con la banda grupera Aldo Max.  

 

Homenajeado Dr. Alfredo Cordero. 

Dr. Peter y Reinas Hípicas 

Desfile Hípico en Bluefields.  

Participante en Hípica.. 

CELEBRACIONES. Revista Nuestro Bluefields 
Octubre 2018 

C OSTEÑOS CELEBRAN EL 31 ANIVERSARIO DE LA  
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Colegios e institutos marcharon al ritmo de 

bandas rítmicas en horas de la mañana del 30 de 

octubre en saludos al 31 aniversario de la 

promulgación de la Ley 28, Ley de Autonomía, 

aprobada un 30 de octubre de 1987, durante la 

primera etapa de la Revolución Popular 

Sandinista, posterior al desfile se realizó en el 

acto solemne en el edificio del Concejo Regional, 

momento donde se le entregó reconocimiento a 

personas que han aportado en diferentes 

momentos y ámbitos al proceso de la autonomía.  

 

PROMULGACIÓN DE LA LEY DE AUTONOMÍA. 
Durante el mes de octubre el parlamento Regional del Caribe Sur, mediante la comisión de 

Autonomía realizó varias actividades en coordinación con la Alcaldía del Poder Ciudadano del 

Municipio de Bluefields y el Ministerio de Educación para celebrar un año más de autonomía.  

 

Estudiantes en foro Regional 

Con el lema: “Avances y Desafíos del Régimen de 

Autonomía” se realizó el primer Foro Regional en el 

auditorio principal de la universidad BICU, donde 

participaron estudiantes de esa alma mater y población 

en general, en el mismo se expuso sobre la historia de 

la autonomía durante 31 años de su aprobación, logros 

y avances del proceso en la Costa Caribe y los 

principales retos y desafíos.  

 
También se realizó la liga del saber y concursos de murales con estudiantes de colegios e instituto de 

secundaria de Bluefields, en la actividad se puso a prueba el grado de conocimiento que tienen los 

estudiantes sobre la Ley 28, Ley de Autonomía. 

El 29 de octubre se realizó entre varias señoritas 

procedente de los municipios que pertenecen a la 

Región Autónoma de la Costa Caribe Sur el certamen 

Miss Autonomía 2018, quedando electa la Señorita. 

Litxey Luzey Rodríguez representación del municipio de 

Bluefields.  

 
Presidenta del Consejo Regional, Miss 

Autonomía 2018 y concejal. 

Estudiantes Marcha por las calles de Bluefields. 


